

# **BDKJ-Dekanatsversammlung in Armsheim**

*Von Carola Hiemstra*  
9. Sept. 2024



Vor der Gartenparty hat am vergangenen Samstag die Dekanatsversammlung des BDKJ Alzey/Gau-Bickelheim stattgefunden.

In kleiner Runde wurden der Bericht des letzten Jahres sowie die bereits vorhandenen Planungen für das kommende Jahr vorgestellt. Nach der Entlastung des Vorstandes wurde der Vorstand neu gewählt. Dabei wurden alle drei Vorstandsmitglieder im Amt bestätigt. Der Vorstand besteht also auch für die nächste Zeit aus Andreas Baaden (Regionaljugendseelsorger), Marcel Matheis und Cora Serrapica. Herzlichen Glückwunsch auch an dieser Stelle!

Auch die Kassenprüfer wurden wieder gewählt und der BDKJ-Verein hat eine recht große Delegation für die Mitgliederversammlung bekommen.

Nachdem die anwesenden Verbände und Gruppen haben aus ihrer Arbeit berichtet haben - es gab verschiedene Anekdoten über Ausflüge und Freizeiten - wurde die Versammlung dann geschlossen und zur Gartenparty übergeleitet.

Danke an alle, die da waren!